

Jóvenes martianos y fidelistas realizarán Marcha de las Antorchas en homenaje al Apóstol



La Habana, 25 ene (RHC) Hoy como ayer la juventud cubana —de San Antonio a Maisí—, en vísperas del aniversario 166 del natalicio de nuestro Héroe Nacional, protagonizará la histórica Marcha de las Antorchas, esa patriótica tradición que hace más de seis décadas comenzó la Generación del Centenario guiada por Fidel para no permitir que el Apóstol muriese en el año de su centenario, y será esta otra demostración de nuestro irrenunciable apoyo a la Revolución.

La afirmación la compartió Raúl Alejandro Palmero Fernández, presidente de la Federación Estudiantil Universitaria (FEU), quien ratificó que el desfile martiano y fidelista de este 27 de enero tendrá por escenario toda la nación, lo mismo las capitales de provincias, que los restantes municipios y hasta los más recónditos parajes, con la divisa Traigo en el corazón las doctrinas del Maestro.

El dirigente estudiantil recordó que esa es una de las frases que pronunció el líder histórico de la Revolución Cubana en su alegato La historia me absolverá. «En este necesario encuentro con nuestra historia, además, de honrar a Fidel y a la Generación del Centenario, celebraremos los 60 años del triunfo del 1ro. de enero de 1959, y los 30 del Movimiento Juvenil Martiano», dijo.

Sobre lo que ocurrirá en la capital, Palmero Fernández precisó que la cita al pie de la Escalinata será a partir de la siete de la noche, y otra vez los jóvenes marcharán desde ese sitio hasta la Fragua Martiana, para como en toda Cuba respaldar desde ya la nueva Constitución de la República, que el próximo 24 de febrero será sometida a referendo popular.

Adelantó que a los miembros del Consejo Nacional de la FEU —que ese día comienza en La Habana— y demás participantes en el encuentro, así como amigos de Cuba que llegaron de diversas partes del mundo podrá vérselos en la avanzada de la Marcha de las Antorchas, una cita que cerrarán jóvenes combatientes con cientos de banderas cubanas, ese símbolo que ha acompañado a los cubanos en estos años de lucha por la independencia y la soberanía.

Con la luz de las ideas y por la Patria andarán, también, los más nuevos desde las redes sociales. Por eso, para este 27 de enero las Unión de Jóvenes Comunistas, la FEU, así como el resto de las organizaciones y movimientos juveniles y estudiantiles, han convocado a un gran tuitazo, a partir de la siete de la noche con la etiqueta #YoVotoSí y #NosotrosVotamosSí.

(Juventud Rebelde)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/181902-jovenes-martianos-y-fidelistas-realizaran-marcha-de-las-antorchas-en-homenaje-al-apostol>



Radio Habana Cuba